



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 791
25 de septiembre 2015

Facultad de Economía fortalecerá compromisos

La Facultad de Ciencias Económicas recibirá este nuevo semestre 2015-2016 a trescientos nuevos bachilleres que se integran a las carreras de Economía, Finanzas y Estadística. Estos jóvenes se circunscriben a los procesos y responsabilidades que tiene la Facultad con la Universidad y la sociedad en general.

Para el Eco. René Puga, decano de la Facultad de Ciencias Económicas, es importante fortalecer los compromisos adquiridos con varios organismos provinciales como: Gobiernos Autónomos Descentralizados de Esmeraldas y Napo, y cantonales como el de Rumiñahui. Destaca la carta firmada con la Prefectura de la ciudad de Esmeraldas, en esta, estudiantes y docentes apoyan la realización de proyectos productivos y planes de negocio en comunidades pobres. Se asesora a varias fábricas productoras de hielo y cocada para que optimicen su comercialización.

Es un camino de doble vía para los jóvenes, comenta Puga, porque a más de integrarse y conocer la vida de las comunidades también aprenden mucho de ellas.

Otro proyecto a destacar es el empeño que tiene la Facultad en pertenecer a redes académicas internacionales. Se han realizado dos acercamientos con universidades de Argentina y se recibió la visita de profesores de la Universidad de Sao Paulo, el fin es generar una red académica para compartir conocimientos y experiencias y lo más importante generar investigación conjunta.

Además se trabaja en reformas a las carreras que existen, para luego iniciar el rediseño de las mismas de acuerdo a las disposiciones generales de la Universidad. Se presentarán las propuestas para la creación de cinco nuevos posgrados enfocados en las áreas: financiera, estadística, económica, ambiental y de desarrollo económico. Para este semestre se realizará el simulacro del examen de fin de carrera, para evaluar este componente rumbo a la acreditación.

